

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 117

Le 29 mai 1990

LIGNE DE CRÉDIT DE 500 MILLIONS DE DOLLARS

ÉTABLIE ENTRE LE CANADA ET L'URSS

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui l'établissement d'une ligne de crédit de 500 millions de dollars entre la Société pour l'expansion des exportations (SEE) et la Banque soviétique des relations économiques avec l'étranger (Vnesheconombank). Cet accord, qui remplace un protocole précédent, est le premier mécanisme du genre établi entre les deux pays; il permettra de financer les ventes de biens et services canadiens en URSS.

"La ligne de crédit facilitera grandement les échanges commerciaux avec l'Union soviétique, marché auquel les exportateurs canadiens portent un vif intérêt", a déclaré M. Crosbie.

La SEE offrira des modalités de financement concurrentielles à la Banque soviétique des relations économiques avec l'étranger qui, à son tour, prêtera les fonds aux acheteurs soviétiques de biens et services canadiens. La ligne de crédit sera en vigueur pendant deux ans.

Le nouveau mécanisme sera facile à administrer tant pour les Soviétiques que pour les Canadiens. "Nous espérons que le mécanisme provoquera une augmentation de la demande de produits et services canadiens de la part de l'URSS", d'ajouter M. Crosbie.

Par le passé, le financement total accordé par le Canada a atteint 360 millions de dollars canadiens et a permis de créer ou maintenir plus de 4 500 années-personnes d'emploi au Canada.

.../2